

Denuncia Diosdado Cabello malas prácticas de la Asamblea Nacional en desacato



Caracas, 07 oct (RHC) El primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (Psuv), Diosdado Cabello, calificó de inmoral la conducta asumida por el bloque de oposición de la Asamblea Nacional (AN) – instancia que se encuentra en desacato desde 2016 – al impedir la investigación de los nexos entre el diputado Juan Guaidó y la banda paramilitar colombiano Los Rastrojos.

“Yo he visto las sesiones, el resume de las sesiones. Los diputados de nosotros han pedido investigación contra Juan Guaidó. La han negado. Es vergonzoso, es inmoral, altamente inmoral”, expresó Cabello durante la rueda de prensa del partido político, transmitida por Venezolana de Televisión desde Caracas.

Este mes fueron publicadas en redes sociales varias fotos de Guaidó con integrantes de la banda narcoparamilitar, que lo ayudaron a cruzar la frontera hacia Colombia en febrero pasado, cuando la oposición organizó un concierto contra el Gobierno Bolivariano, tras lo cual pretendieron ingresar al país una supuesta ayuda humanitaria, que servía de camuflaje para material bélico que usarían para dar un golpe de Estado en Venezuela.

De igual forma, señaló que no van a permitir la creación de una comisión de la Asamblea Nacional para que se investigue el robo de activos de Citgo, por parte de los sectores de la derecha; tal y como lo solicitará este martes la bancada del Bloque de la Patria.

El diputado Loengri Matheus instó a los parlamentarios de la bancada opositora a crear una comisión para investigar el robo de activos petroleros en el exterior, especialmente de Citgo, y otros recursos que pertenecen al pueblo venezolano.

El primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (Psuv), Diosdado Cabello, también enfatizó que la xenofobia que se ha generado en diferentes países, es la respuesta que ha tomado la ciudadanía de esas naciones a la campaña mediática que emprendió en su momento Alberto Federico Ravell (antiguo director de Globovisión) y el prófugo de la justicia, Julio Borges.

“¿Dónde está el origen de eso? ¿Dónde? En una gran campaña dirigida por Alberto Ravell cuando comenzó 'la diáspora', 'el éxodo'. Recordemos a Julio Borges diciendo que lo que estaba ocurriendo en Venezuela era una enfermedad se estaba expandiendo”, expresó Cabello durante una rueda de prensa del partido.

“Repiten las historias (...) En todas partes venezolanos y comienza a generarse un rechazo que en estos países no han habido presidentes que tengan la seriedad de rechazar estos hechos violentos”, agregó el dirigente socialista desde Caracas.

En este sentido, exhortó a los venezolanos que se encuentran en el país a 'no caer' en el juego de ejecutar en el país, las mismas acciones xenófobas que se están activando en otros país, así como reiteraron su rechazo a estos crímenes.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/204194-denuncia-diosdado-cabello-malas-practicas-de-la-asamblea-nacional-en-desacato>



Radio Habana Cuba